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第1774回例会記録　平成27年7月21日（火）  3/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　我らが生業
＜お客様ご紹介＞� 鴨志田会長
第3グループ　ガバナー補佐　鈴木克明様→ ｢今日
電車で来たのですが途中電車が20分程止まりました。
遅れたらどうしようと思ったのですが、間に合って
よかったです。今年1年第3グループのガバナー補佐
として努めますので皆さんよろしくお願いします｣。
川崎麻生RC会長　鈴木豊成様、幹事　鈴木昭弘様
→ ｢会員が26名
と少ないので何
とか30名まで増
員したいと思いま
す。よろしくお願
いします｣。
川崎RC　白井勇様
米山奨学生　マリア･マグダレナさん

＜表彰＞
〇米山功労者　佐藤会員
　鴨志田会長より記念品が渡されました。

＜会長報告＞� 鴨志田会長
1.�クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内
　8/6（木）15：00〜17：00メモワールプラザソシア21
　会長・幹事・青少年奉仕関連委員長に依頼します。�
2.�「クラブ戦略計画について」卓話者派遣の件
　地区より案内が来ております。
3.��ロータリー米山奨学生・学友夏季レクリエーショ
ンの案内
　《バス旅行：沼田・吉祥寺百花園散策･もも狩り》
　�8/30（日）�7：10集合�ホテルキャメロットジャパン
4.��“社会を明るくする運動”推進委員会より『社会を
明るくする運動フロンターレと築く明るい麻生区
少年サッカー教室』の開催について
　�7/30（木）　8：15集合�川崎フロンターレ麻生グラ
ウンド

＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊当クラブ例会変更　　
・8/4（火）�移動例会�ホテルモリノ8F�点鐘17：30
　　　　　納涼会　同ホテル7Fビアガーデン
・8/11（火）　定款細則により休会
＊例会変更　川崎南RC
＊卓話の案内　川崎中原RC
＊その他
・今井瑞穂さんのレポートが届いております。
・�地区大会の記録、地区研修協議会報告書が届いて
おります。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1776回  8 月 4 日 クラブフォーラム①ラオス歯磨きプロジェクト（国際奉仕委員長）／納涼会（親睦委員長）

第1777回  8 月18日 委員会報告②地区セミナー ･会議報告（会員増強、広報委員会の各委員長）

第1778回  8 月25日 クラブフォーラム②会員増強（会員増強委員長）
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＜ニコニコ委員会＞� 安藤志子委員
　川崎西RC鈴木克明ガバナー補佐→ ｢小田急が人
身事故で新百合ヶ丘止まりになりました。新百合ヶ
丘から玉川学園までは不通です。本日はよろしくお
願い致します｣。川崎麻生RC鈴木豊成会長→ ｢本日
表敬訪問に参りました。宜しくお願い致します｣。
川崎RC白井勇様→ ｢いつもお世話になります。鴨
志田年度も宜しくお願いします。頑張ってください
｣。鴨志田会長→ ｢ガバナー補佐鈴木克明様、麻生
RC会長･鈴木豊成様、幹事･鈴木昭弘様ようこそい
らっしゃいました｣。大矢会員→ ｢孫が短期留学の
ためイギリスのイートン校に出発しました｣。関山
会員→｢今日7月21日は私のバースデーです｣。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本幹事、阿久澤会員、
安藤美恵子会員、安藤亨会員、浅野会員、福家会員、
井上久会員、石坂会員、北島会員、小島会員、中島
眞一会員、中村会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会
員、白井会員、寺川会員、渡邊会員、結城会員、金
子会員、坂井会員、安藤志子会員。

＜出席委員会＞� 渡邊委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ協議会＞
古澤青少年奉仕委員長より、インターネットやフェ
イスブックを活用して青少年奉仕部門の情報をぜひ
ご覧になっていただきたいとお話がありました。

小島社会奉仕委員長より、社会奉仕部門の活動内容
の説明、交通安全コンクールへの協力依頼がありま
した。

阿久澤国際奉仕委員長より、国際奉仕部門の各委員
会の概要説明がありました。

■ 第3グループガバナー補佐� 鈴木克明様
　青少年奉仕と社会奉仕、国際奉仕の3人の委員長
のお話を伺いました。青少年奉仕は色々なことがで
きると思います。私の経験ですが、子ども達に職業
体験をしてもらうという企画を実行いたしました。
高津区の学校にチラシを配り12の職業体験をしても
らいました。今では各中学校がそれぞれ職業体験を
行っているということにもつながったのではないか
と思っております。また子ども達に命の大切さを知
ってもらおうと『いのちの電話』にお願いして命の
大切さを講演してもらいました。国際奉仕のラオス
で支援は素晴らしいと思います。１年間皆さんの喜
んでもらえることを色々考えて頂ければと思いま
す。本日はクラブ協議会を聞かせて頂きありがとう
ございました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1774回� 42� 29� 13� � 69.05%
第1773回� 42� 29� 13� 5� 80.95%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 37,000円� 91件� 123,132円
� 0件� 0円� 2件� 28,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 1件� 5,000円

累計


